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家庭数配布                                平成３１年２月１2日 

            平成３０年度 学校評価（アンケート）について（案） 

                               西東京市立柳沢小学校 

                                      校 長    横 山 常 雄 

日頃より、本校の教育活動に、ご理解・ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。学校評価アンケ

ートのご協力、誠にありがとうございました。のべ３７３人、７７．８％の保護者の方からご回答をいただきま

した。全体として昨年度より良い方向になりましたが、今後とも改善を行い、より良い教育活動が展開できるよ

う、努力してまいります。「記述欄」には、担任に対する応援メッセージとともに、「毎日楽しく登校しています。」

「丁寧に対応してくださりありがたい。」等のお言葉をたくさんいただきました。また、皆様からのご要望等は、

校内で十分に検討し、真摯に応えていくよう努力いたします。同時に、「挨拶」「言葉づかい」「家庭学習」とい

った「家庭と学校が協働で行うべき内容」については、引き続きご家庭と協力して進めてまいります。今後とも、

ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

１ 保護者アンケートについて  

 

① 勉強に進んで取り組んでいる。 

１：そう思う＋２：少しそう思う＝８７％ 

 

 

 

 

 

 

 昨年度に比べ、良い結果になっています。基本の

学力に加え、児童相互の話し合いや学び合い等によ

り思考力、表現力、学習意欲が更に向上するよう取

り組んでおります。家庭学習を見てくださる効果も

大きく、感謝しております。 

 

② 漢字を進んで使っている。 

１：そう思う＋２：少しそう思う＝７６％ 

 

 

 

 

 

 

学習の基礎として書き順や字形、用例を指導し、正しく

丁寧な字が書けるよう、指導しております。昨年度に比べ

良い結果となりましたので、今後も学習内容の定着とあわ

せ、日常生活でも漢字を意識し積極的に使えるように、指

導を工夫してまいります。 

③ 読書を進んで行っている。 

１：そう思う＋２：少しそう思う＝６５% 

 

 

 

 

 

児童の図書貸し出し冊数が増加しています。授業

の中で積極的に図書を活用するとともに、担任と学

校司書の連携により、本の紹介、調べる学習等、様々

な形で本を使った指導をしています。読書ボランテ

ィアの方の読み聞かせにも、深く感謝しております。 

④ あいさつがよくできている。 

１：そう思う＋２：少しそう思う＝８３％ 

 

 

 

 

 

児童運営委員会の活動として、挨拶運動は年々浸透して

きました。PTA、青少年育成会の協力を得て、挨拶の輪

を広げています。「挨拶は大人が模範となる」を基本と考

え、教師が率先して挨拶をし、児童への指導を続けます。

ご家庭でも引き続きご協力をお願いいたします。 

昨年度比＋１０%

０% 

昨年度比＋６% 

昨年度比±０% 昨年度比±０% 
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⑤ 友達と仲良くしている。 

１：そう思う＋２：少しそう思う＝９７％ 

 

 

 

 

 

 

各学年・学級で芝生を活かした遊びの工夫と、学

年を越えた縦割り活動を実施することにより、相手

や年下の友達を思いやり、仲良くなれる機会を作っ

ています。引き続き、ご家庭と協力しながら友達を

大切にする心を育んでいきます。 

 

⑥ 進んで運動に取り組んでいる。 

１：そう思う＋２：少しそう思う＝８１％ 

 

 

 

 

 

 

東京都体力テストの結果では、全体として全国平均・都

平均よりも高い結果でしたが、持久力は比較的低い傾向に

ありました。今後も体育の授業だけでなく、運動会・マラ

ソン大会、大縄集会等の体育的な活動とともに、校庭芝生

を活用した外遊びを勧めていきます。 

⑦ 給食（食べること）を楽しみにしている。 

１：そう思う＋２：少しそう思う＝９０％ 

 

 

 

 

 

 

たくましい心と身体の育成のために食育を推進し

ています。ランチルームを活用し、栄養士による「食」

の指導も行ってきました。また、給食中の放送や給

食通信等を含め、「食」に対する関心を高め、楽し

い雰囲気で食事ができるように工夫しています。 

 

⑧ 学級・学校の環境は美しく整っている。 

１：そう思う＋２：少しそう思う＝９３％ 

 

 

 

 

 

 

学校ボランティアの方のご協力をいただき、校庭の芝生

の状態が年々良くなっております。校地内外の落ち葉掃き

等にもご協力いただいておりますことも、御礼申し上げま

す。今後も、校舎内外の清掃と児童の清掃指導に力を入れ、

より良い環境作りに努めてまいります。 

⑨ 学校は学校の様子を保護者の方にきちんと 

伝えている。 

１：そう思う＋２：少しそう思う＝８６％ 

 

 

 

 

 

校報やぎさわ・学年通信等を充実により、学校・

学年・学級の様子をお伝えするとともに、児童の安

全を考えたお知らせや一斉メールも、迅速な対応を

心がけてまいります。昨年度に比べて評価の下がっ

たことを真摯に捉え、今後一層の充実を図ります。 

⑩ 地域と連携して子供の教育を行っている。 

１：そう思う＋２：少しそう思う＝９１％ 

 

 

 

 

 

 

充実した PTA活動とともに、学校行事に多くのご協力

をいただき、深く感謝しております。１１月の「クリーン

作戦・伝承遊び」は、PTA、青少年育成柳沢あしたば会、

施設開放運営協議会の皆様のおかげで本校の大きな地域

行事となっております。近隣の田無四中、田無工業高校と

の連携も年々進んでいます。 

昨年度比＋４% 昨年度比＋４% 

昨年度比±０% 
昨年度比＋１% 

昨年度比－２% 

昨年度比－２% 
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２ 保護者・児童・教員のアンケートの比較 

 

 

① 勉強に進んで取り組んでいる。 

 

 

 

各教科の基礎基本の力を高めるとともに、教科どうしのつながりを意識しながら、児童の考える力、表現する力を伸ば

していきます。 

 

② 漢字を進んで使っている。 

 

 

 

昨年度と同様、保護者の方と児童との数値の差が大きいです。習った漢字を日常生活で積極的に使うように、引き続き

指導していきます。 

 

③ 読書を進んで行っている。（進めている。） 

 

 

 

今年度も年間１００冊を目標に取り組んでいます。児童の肯定的な数値が上がっており、読書への意識が高まっていま

す。読書活動を支えてくださっている読書ボランティアの方に感謝しております。 

 

④ あいさつがよくできている。 

 

 

 

「挨拶運動」を通して、児童が進んで挨拶をするように取り組んでいます。今後もコミュニケーションの第一歩として

の挨拶の大切さを伝え、様々な場面で進んで挨拶ができるように指導を続けます。 

 

⑤ 友達と仲良くしている。 

 

 

 

今年度も、いじめ防止に取り組んでいます。今後も思いやりの心を育て、互いを尊重し合う友達関係を築けるように指

導していきます。 

 

⑥ 進んで運動に取り組んでいる。 

 

 

 

児童の意識が年々高まっています。授業や体育的な行事を通して運動への意識を高め、休み時間等にも運動の楽しさを

実感できる取組を重ねていきます。 
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⑦ 給食（食べること）を楽しみにしている。 

 

 

 

児童の多くが「給食が楽しみ」と回答しています。今後も日々の給食指導とともに、食育の取組を進め、児童の意識を

高めてまいります。 

 

⑧ 学級・学校の環境は美しく整っている。 

 

 

 

昨年度の比べ、児童の「そう思う」数値が伸びています。清掃活動への意識の高まりは嬉しいことです。今後も日常の

清掃活動、環境整備に努力いたします。 

⑨ 学校は学校の様子を保護者の方にきちんと伝えている。  

 

 

 

自由記述欄でも諸連絡の不十分な点をご指摘いただきました。より分かりやすくタイムリーにお伝えできるよう、

一斉配信メール等の活用を進めてまいります。                                                                                       

⑩ 地域と連携して子供の教育を行っている。  

 

 

 

ご家庭、地域との連携は、児童のより良い成長に欠かせません。今後も密な連携を行えるよう、積極的な発信に努

めます。 

保護者の方からの主なご意見について  

＊校庭の害虫を駆除してほしいです。 

   今年は秋になってからも気温が高い日が続いたため、児童への影響が大きくなってしまいました。校内は、薬剤を直接散布し

ての駆除はできないため、幼虫の発生場所を確認し、定期的に幼虫の駆除を行います。 

＊連絡網がなくなってしまい、不便です。 

   連絡網につきましては、個人情報保護の観点から、配付しない形にさせていただきました。ご家庭同士で連絡を取り合いたい

場合は、学校にご連絡ください。 

＊学校からの連絡方法は、メール等を活用して欲しいです。 

 学校からのご連絡につきましては、連絡帳と様々なお便りが中心になります。入学前との違いもあるとは思いますが、ご理解

いただけますよう、お願いいたします。ご不明の点は、学校までご連絡ください。一斉配信メールでのご連絡も増やしてまいり

ます。 

＊校舎内の汚れが気になります。 

   きれいになった、と言うご意見がある半面、清掃が行き届いていないとのご意見もいただきました。清掃指導の充実とともに、

環境整備に努めます。 

＊子供たちがより仲良く生活できるような指導を望みます。 

   子供たちが学級を超えて仲良くなれるよう、縦割り活動やみどり学級との交流学習を行っています。今後も、相手を思いやる

心を育てるため、教師が研鑽を積むとともに、児童への指導もすすめてまいります。 

＊サマーフェスティバルについて 

   変更の経過につきましては、PTA 総会等でご説明させていただきましたが、「学校からの十分な説明がされていない。」とのご

意見をいただきました。学校の思いが保護者の皆様に十分に伝わるよう、努めてまいります。 


